



EBF-EDV Beratung Föllmer GmbH



 Köln, Deutschland

 Dienstleister

 ca. 100 Mitarbeiter

 -

 www.ebf.com

Projekt:

- » Einführung des integrierten und cloud-basierten ERP-Systems SAP Business ByDesign

Highlight:

- » Bericht- und Reportingmöglichkeiten des Systems werden ausgenutzt
- » Eigenes Ressourcenplanungstool entwickelt

i EBF ist Spezialist für den Arbeitsplatz der Zukunft. Gemeinsam mit Kunden und Partnern erarbeitet das Unternehmen Lösungen für komplexe Enterprise Mobility-Herausforderungen und erstellt individuelle Konzepte für den digitalen Arbeitsplatz. Die Produkte, Services und Lösungen der EBF machen digitales, mobiles und flexibles Arbeiten möglich.






„Unsere Prozesse brauchen eine optimale digitale Unterstützung und einen zuverlässigen Support aus einer Hand. Genau das finden wir bei der All for One Group.“

Uwe Grieser, Head of Corporate Operations



EBF-EDV Beratung Föllmer GmbH



-
-  Köln, Germany
 -  Service provider
 -  ca. 100 employees
 -  -
 -  www.ebf.com

Project:

- » Implementation of the integrated and cloud-based ERP system SAP Business ByDesign

Highlight:

- » Reporting and reporting capabilities of the system are exploited
- » Own resource planning tool developed



EBF is a specialist for the workplace of the future. Together with customers and partners, the company develops solutions for complex enterprise mobility challenges and creates individual concepts for the digital workplace. EBF's products, services and solutions make digital, mobile and flexible working possible.

“Our processes need optimal digital support and reliable support from a single source. That's exactly what we find at the All for One Group.”

Uwe Grieser, Head of Corporate Operations